



▲和田以外の人にも広くわたの清水を知って  
もらいたいと話す渡辺会長

# 活躍人訪問

わたの清水保存会  
会長 渡辺 忠夫 さん

■地元の清水を守る活動  
わたの清水保存会は、地元  
和田の「わたの清水」を守る  
活動をして今年で11年目になり  
ます。その昔、この清水にお願  
いをすると、水面からお椀が出  
て、貸してくれたという話が  
あったため、「椀田(わたの)  
清水」と呼ばれています。この  
「わた」が変化して現在の「和  
田」という地名になったと言わ  
れています。

## 私の趣味

学生時代はバスケットボール  
をやっていました。バレーも好  
きなのですが、最近はその機会  
が少なくなってきたので、続け  
ていきたいですね。民謡も習っ  
たことがあるのでやってみたい  
です。

■わたの清水を広く知っても  
らいたい  
清水には、ある不心得者が借  
りたお椀を返さなかったために、  
清水の怒りに触れて大洪水が起  
きた、という伝説があります。  
清水は、決まりを守って、正直  
に生きることの大切さを教えて  
くれるように思います。そうし  
た和田という名称の発祥となっ  
たこの清水を広く知ってもらい  
たい、いつまでも残していきたい  
というのが保存会の願いです。  
そうした思いで、現在わたの  
清水の冊子を作ろうと準備を  
進めています。小学校などでも  
使っていただくとありがたい  
です。

# 本宮市の皆さんを紹介するページ みんなのひろば

## 今日の人

菅野 純紘さん  
NORIHIRO KANNO  
(仁井田字西町)



家族構成は3世代7人。  
趣味は、毎日のラジオ体操、  
歴史書など読書、低山登山で  
す。

## 私の随想録

### 「次の世代を思う」

今年の春も、わが町内会  
では観桜会が催された。ど  
こで行われたかという町  
内会集会所である。その窓  
から満開の桜並木が見渡せ  
る。その桜並木は今から30  
年以上前に植えられたもの  
だ。それが下草刈りなどし  
て大事に育てられ、今は美  
しい花を咲かせ、毎年人の  
眼を楽しませてくれてい

る。これからも次の世代へと引  
き継がれ、永く続いてくれたら  
と願うものである。  
次の世代といえば、現在わが  
家には娘の家族が同居している。  
浜の方に住んでいたが、原発事  
故で子どものことがあり、わが  
家に身をよせるようになったの  
だ。私も夫婦と一緒には暮らせ  
るようになったのである。  
暮らしを共にして孫を見てい  
ると、原発事故は次の世代の人  
生に大きな影響を与えているこ  
とが実感させられる。孫たちの  
世代の幸せを願わずにはいられ  
ない。エネルギー政策も目の前  
ばかりを見ず、孫たちの世代そ  
してさらにその先をよくよく考  
えて方向づけをする必要がある  
と思う。エネルギーといえば、  
わが家では5キロワットの太陽  
光発電を行っている。開始した  
のは、原発事故の数年前からで  
ある。環境問題を意識してのこ  
とだったが、ささやかであって  
も、次の世代のことを考えて、  
やれることをやろうという気持  
ちは大事にしていきたいものだ  
である。  
来月は、国分進さん(白岩字  
宮ノ下)の予定です。

## こどものひろば 特別編 子どもまつり

5月10日、本宮市社会  
福祉協議会主催の第18回  
子どもまつりがみずいろ  
公園を会場に開かれまし  
た。初夏のさわやかな日  
差しが降りそそぐ中、子  
どもたちは外で元気に遊  
び回りました。  
会場には、シャボン玉や  
折り紙、トランポリンなど  
のいろいろな遊びがそろ  
い、消防車・パトカー・白  
バイの体験乗車なども楽し  
みました。また、ボランティア  
の皆さんにより模き店も  
出店され、子どもたちはア  
ツアツの焼きそばや冷たく  
て甘いかき氷などを食べな  
がら、おまつりを一日楽し  
みました。



▲特大バルーンを使ってみんなで踊りました

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...

《パーソナリティ紹介》  
◆ラジオネーム：あかね  
◆本名：冬室 茜  
◆出身：本宮市  
◆趣味：音楽・ゴスペル・ライブに行くこと

◆担当番組：あかねのミュージックチャンブル  
(毎週木曜日 午後7時00分～)

◆リスナーに一言：  
邦楽と洋楽を毎月交代に特集しています。  
いろんなジャンルの音楽をお届けしていますので楽しみにしてくださいね。